



Proyectos europeos ERASMUS+

El I.E.S José Luis Castillo-Puche apuesta por los programas Europeos Erasmus+ por ello durante este curso se van a desarrollar varios y muy variados proyectos que se detallan a continuación.

En el presente curso escolar, el IES José Luis Castillo-Puche tiene los siguientes proyectos Erasmus + en activo:

Formación profesional

- “KA103”: Movilidades para realizar la FCT en empresas europeas destinadas a alumnos de grado superior y a actividades de aprendizaje por observación para profesores de CFGS.
- “KA201 Cooperation for innovation and the Exchange of Good practices Live European Business Experience (LEBE)”: alumnos de FP de Grado Medio realizarán prácticas profesionales, durante 10 días, en empresas de Noruega, Suecia, Bélgica y Francia.
- “KA220 European Atelier of Crafts (CREATE 2.0)”: centros educativos de Italia, Bélgica, Rumanía, Letonia, Polonia y España trabajaremos en el desarrollo de recursos digitales y realidad aumentada aplicables a las enseñanzas profesionales.
- “KA220 Twin Revolution”: centros educativos de Finlandia, Alemania, República Checa y España trabajaremos en el desarrollo de recursos y herramientas interactivas que ayuden a nuestros alumnos de formación profesional a afrontar la transición verde y digital en la industria tradicional.

Secundaria

- “KA201 Interactive Digital Content Platform for all (INDie4All)”: proyecto enfocado a la adaptación de plataformas digitales educativas interactivas para alumnos invidentes.
- “KA101 Europa & TIC”: formación de profesores en nuevas tecnologías y actividades de observación en institutos de varios países europeos.
- Además, hemos obtenido la certificación de Acreditación Erasmus + para Educación Escolar 2021-2027, lo que nos permitirá que durante este curso:
- Un grupo de alumnos de 2ºESO viaje a Alemania y otro grupo de alumnos de 4ºESO viajen a Suecia. Durante todo el curso trabajarán colaborativamente con nuestros socios a través de eTwinning sobre la temática de la sostenibilidad y el medio ambiente.
- 4 alumnos de 1º de Bachillerato irán a Francia durante un trimestre en movilidades de larga duración.



Región de Murcia
Consejería de
Educación, Formación
Profesional y Empleo



IES José Luis Castillo-Puche
C/ Játiva, 2 Tel.: 968790680
30510 Yecla
www.iescastillopuche.net
30007876@murciaeduca.es



- 6 alumnos de 1º de Bachillerato visitarán institutos de Suecia, Finlandia y Austria para aprender sobre su sistema educativo.
- 3 profesores se formarán mediante cursos estructurados y 2 participarán en una actividad de aprendizaje por observación.

Se llevarán a cabo estos proyectos tan enriquecedores para todos y seguir siendo centro de referencia Erasmus en la Región de Murcia.